

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andr. Jul. Dornmeyers. Gymn. Frid. Werd. Con-R. Kleines Lexicon Elegantioris Latinitatis

Dornmeyer, Andreas Julius

Berlin, 1710

VD18 10426841

Ex Hannibale.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197940



EX HANNIBALE.

- 381 VT pro quod vid. not. Cellar. ist nicht zu imitiren.
- 382 congredi cum aliquo. sich mit einem in Streit/ Zank/ Gesecht/ disput. einlassen.
- 383 cap. 2. alicui aliquem in suspicionem adducere, einen bey jemand verdächtig mache.
- 384 Ab interioribus consiliis aliquem segregare, einem nichts geheimes vertrauen/ einen nicht in den geheimen Rath kommen lassen.
- 385 Tempore dato, bey Gelegenheit.
- 386 Multa de fide sua commemorare, von seiner Treue viel dicentes machen/ viel prahlen/ viel rühmens.
- 387 Non amplius nonem, nicht über neun.
- 388 Fidem alicui dare, einem etwas zusagen/ die Hand drauf geben.
- 389 Amice de aliquo cogitare, es gut mit einem im Sinn haben. Sie: inimice.
- 390 Cap. 3. minor viginti annis, noch nicht 20. Jahr alt.
- 391 Foederatus, allirt. * confederatus, taugt nicht. Cell. Antib.
- 392 cap. 4. Manum conferere cum aliquo mit einem schlagen.
- 393 Morbo oculorum adfici, Schaden an den Augen bekommen.
- 394 Valetudine (oculorum) premi, Schwach seyn (an Augen.)